

ÉLECTIONS DES REPRÉSENTANTS DES PARENTS AU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT LFCG 2025 - 2026

Le **CIPL** a été créé pour **défendre les intérêts des familles** du Lycée français Charles de Gaulle face aux **défis croissants** que traverse notre établissement, ainsi que le réseau AEFE dans son ensemble.

CIPL was created to **defend the interests of families** at the Lycée français Charles de Gaulle given the **growing challenges** that our school is experiencing, as well as the AEFE network as a whole.

LES PRIORITÉS DU CIPL

FINANCES



Viser la **rationalisation** de l'utilisation des fonds, la **justification** des augmentations passées (**x2 en 10 ans**) et la prévention des futures, exigeant de l'AEFE le **respect** de sa mission de **stabilité des frais**, adopter une **démarche proactive** dans la construction des **budgets**, encadrer les projets d'investissement et grands travaux.

VIE SCOLAIRE / BIEN-ÊTRE



Être une **force de proposition** en faveur de l'**inclusion**, des élèves à besoins particuliers (EBEP), ainsi que dans la lutte contre le **harcèlement**, la **discrimination** et le **racisme**. Mieux accueillir les nouvelles familles, les non-francophones et assurer des options de restauration et de sorties adaptées.

GOUVERNANCE



Contribuer à une meilleure compréhension des **enjeux budgétaires** de l'établissement, promouvoir une plus grande **transparence de l'information** et assurer une **représentation plus équilibrée des intérêts des parents** au sein des instances de l'établissement.

Le CIPL souhaite que l'**éducation de qualité** reste accessible à tous et que les **parents soient entendus, consultés et respectés** dans les décisions qui touchent l'avenir de leurs enfants.

Le CIPL est une **association indépendante, laïque et apolitique**, enregistrée auprès de la *Charity Commission* du Royaume-Uni.

Le CIPL offre une voix supplémentaire, libre et inclusive pour toutes les familles.

CIPL'S PRIORITIES

FINANCES

Seek **rationalisation** on the use of funds, **justification** for past fee increases (**doubled in 10 years**) and prevent future ones, requiring AEFE to honour its mission of **fee stability**, adopt a **proactive approach** in budget construction, scrutinise large investments and construction projects

SCHOOL LIFE / WELLBEING

Be a **driving force** for proposals in favor of **inclusion**, students with special educational needs, as well as in combating **bullying**, **discrimination** and **racism**. Be more welcoming of incoming & non-francophone families, and discuss suitable options for school catering and outings.

GOVERNANCE

Contribute to a better understanding of the school's **financial situation**, promote greater **transparency of information** and ensure more **balanced representation of parents' interests** within the school's decision-making bodies

CIPL wants a **quality French education** to remain **accessible** to all and seeks to ensure that LFCG parents are **heard, consulted and respected** in decisions that affect their children's future.

CIPL is an **independent, secular and apolitical association**, registered with the *Charity Commission* of the United Kingdom.

CIPL offers an additional voice that is open and inclusive for all LFCG families.

Du 13 au 15 octobre 2025, votez pour une meilleure représentation sur les sujets clés. Votez pour le CIPL !
Chaque parent / représentant légal dispose d'une voix.

From 13th to 15th October, vote for better representation on the topics that matter to you. Vote CIPL!
Each parent / guardian can cast a vote.



"Vous écouter, vous représenter, agir"
"We listen, we represent, we act"

cipl.org.uk

LE CIPL, NOS 5 ENGAGEMENTS

Indépendance
vis-à-vis de l'établissement et l'AEFE



Transparence
de nos démarches



Ecoute active
des attentes des parents



Actions concrètes
plutôt que des discours



Dialogue constructif
avec nos interlocuteurs



CIPL'S 5 COMMITMENTS

Independence
from the school & AEFE

Transparency
in our actions

Active listening
of parents' concerns

Result-driven actions
rather than promises

Constructive dialogue
with all those involved

Face aux **défis financiers** que rencontrent les établissements français de l'étranger, à leur **accessibilité menacée**, et à un **besoin de dialogue**, choisissez :

Une équipe **expérimentée**, avec des **compétences** solides en **finance**, **gouvernance**, **inclusion**, **bien-être** et **actions communautaires**, pour mieux représenter et défendre les intérêts des parents et **dynamiser l'attractivité** de l'école.

In light of the **financial challenges** facing French schools abroad, with **their accessibility threatened**, and given a **need for enhanced dialogue**, choose:

A **highly experienced team**, with **expertise in finance**, **governance**, **inclusion**, **wellbeing** and **community engagement**, to better represent your interests, to advocate for you, and to **bolster the school's appeal**.

LE CIPL, DÉJÀ DES ACTIONS

- Une **communauté** active de plus de **900** parents, et la plateforme sécurisée **Classlist** pour favoriser l'échange et l'entraide entre familles et centraliser la diffusion des informations
- **Des relations** avec les parties prenantes au niveau diplomatique, consulaire, des autorités locales pour guider et apporter un changement constructif
- **Des enquêtes** sur l'impact financier de la TVA, sur les discriminations ont été menées et partagées avec Conseillers, Sénateurs, Ministres et le Président.
- **Analyse financière** : des frais de scolarité relatifs à l'inflation sur les 15 dernières années, des questions sur les présentations du budget, etc...

CIPL, ALREADY IN ACTION

- **Community-building**: our active community of over **900** parents and the secure **Classlist** platform foster free dialogue, mutual support and information sharing
- **Relationship-building**: we have built relationships with key diplomatic stakeholders to help us drive constructive change
- **Surveys**: our surveys on the financial impact of VAT and on racial discrimination have been shared with Counsellors, Senators, Ministers and the President
- **Financial Analysis**: on the increase in fees relative to inflation over 15 years, on questions relating to the budget presentations, and more

Cette année, assurez-vous que votre voix soit entendue ! This year, vote wisely. Vote CIPL !

Vos représentants :

1	Eric Jantet	Lycée
2	William Half	Primaire South Kensington
3	Ophélie Lafitte	Primaire South Kensington, Collège
4	Laurence Séguier	Collège
5	Maxime Beaugrand	Collège, Lycée
6	Léa Bure	Collège, Lycée
7	Vinay Jayaram	Collège
8	Etienne Picicchi	Collège
9	Estelle McLoughlin	Lycée
10	Alban Roger	Collège
11	Amy Marous	Collège
12	Wanda Munoz	Collège
13	Merryleas Rousseau	Primaire Marie d'Orliac, Collège
14	Boutaina Alami	Collège

Membre, 2nde
Comité, PS, CP
Trustee, CM2, 4ème
Comité, 5ème
Comité, 4ème, Terminale
Comité, 5ème, 4ème, 2nde
Trustee, 4ème
Membre, 5ème
Comité, 2nde
Membre, 4ème
Comité, 4ème
Comité, 5ème, 3ème GCSE
Comité, CM1, 6ème, 5ème, 3ème
Membre, 6ème, 4ème